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ATA TREZE DE DOIS MIL E VINTE 

 

----- Aos vinte e seis dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte, reuniram-se pelas 

dezoito horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Casimiro, 

Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária, e António José Carvalho Dionísio, 

Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalho: ------------------------------------

----- Ponto um - Serviço de pendentes; ----------------------------------------------------------------

----- Ponto dois - Informações; ---------------------------------------------------------------------------

----- A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto de ordem de 

trabalhos – Serviço de pendentes. -----------------------------------------------------------------------

----- Foi lida a ata número doze do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada 

por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------

----- Foram assinadas todas as ordens de pagamento. ---------------------------------------------

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim: ---------------------------------------------

----- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho. --------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar o reporte de informação à DGAL - Lei nº quatro B barra 

dois mil e vinte, de seis de abril – Despesas Destinadas à Promoção de Medidas de 

Combate aos Efeitos da Pandemia da COVID-19. ----------------------------------------------------

----- O mesmo foi enviado. --------------------------------------------------------------------------------

----- Da DGAL: -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar o envio de informação de despesas destinadas à 

promoção de medidas de combate da pandemia de COVID-19 de acordo com a Lei 

número quatro traço B barra dois mil e vinte de seis de abril. -----------------------------------

----- Da Assembleia Municipal de Almeirim: -----------------------------------------------------------

----- Enviando edital da sessão ordinária de 29 de junho de dois mil e vinte para 

afixação. -------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O mesmo foi afixado em local próprio. -----------------------------------------------------------

----- Das Infraestruturas de Portugal: --------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a acusar a receção do pedido de colocação de placa de fim de 
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localidade no Convento da Serra, que se encontra caída. -----------------------------------------

----- Das Infraestruturas de Portugal: --------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar que a placa de fim de localidade no Convento da Serra 

será recolocada até final do corrente mês. -----------------------------------------------------------

----- De Rui Louraço: ----------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando documentação relativa aos pontos propostos para discussão na próxima 

Sessão Ordinária da Assembleia de Almeirim a realizar no dia vinte e nove de junho no 

Cine Teatro de Almeirim. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Comercial RCA Ribatejo: -------------------------------------------------------------------------

----- Enviando proposta de divulgação de assuntos da freguesia na RCA Ribatejo e na 

Rádio Bonfim. ------------------------------------------------------------------------------------------------

----- A proposta foi indeferida dado a junta não dispor de orçamento para publicidade. --

----- Da Sociedade Portuguesa de Autores: ------------------------------------------------------------

----- Enviando ofício a solicitar informação sobre os espetáculos promovidos pela junta e 

cancelados em virtude da situação de pandemia provocada pelo COVID-19, e respetivas 

datas de cancelamento. -----------------------------------------------------------------------------------

----- Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de 

trabalhos – Informações. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que no dia vinte e três de junho iniciou funções na Junta de Freguesia o 

Senhor Júlio Caixeiro, através do programa CEI, tendo participado por carta que irá 

trabalhar por conta de outrem a partir de um de julho de dois mil e vinte. ------------------

----- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezoito 

horas e quarenta minutos redigindo eu, Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, 

que depois de lida e aprovada será assinada nos termos da Lei. -------------------------------- 

 

A Presidente:  

A Secretário:  

O Tesoureiro: 


